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太宰府市子ども・学生未来会議 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日時：令和 6年４月 29日(月)10時 00分～ 

場  所：プラム・カルコア太宰府 多目的室 

主  催：太宰府市教育委員会 社会教育課 

 

 



令和６年度 太宰府市子ども・学生未来会議参加者数 

 

 

 

参加者 計 

参加児童生徒他 子ども会児童 11 

太宰府ジュニアリーダーズクラブ 
11 

保護者 12 

学校関係者 10 

報道関係 2社(6) 

太宰府市議会 14 

太宰府市教育委員・社会教育委員 2 

市内各種団体 7 

太宰府市長、教育長、部長他 

※事務局 6名含む 

10 

合 計 83 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

子ども・梅花の宴の様子 



第７回 太宰府市子ども・学生未来会議アンケート集約 

実施日：令和６年４月 29日（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1  そのわけを書いてください。 

〇万葉集を実際に詠めたから 

〇短歌を詠むのが楽しかったし、太宰府にちなんだおみやげもうれしかったからです。 

〇人前にでることが恥ずかしかった。 

〇みんなが拍手をしてくれてうれしかった。 

〇歌は楽しかったけど、衣装がもう少しリアル（万葉っぽい）がよかった。衣装のシールは貼り付けに

くくて、すぐに取れた。 

〇衣装をもう少し本格的なものにしてほしかった。 

〇いろいろな人との触れ合いが少し恥ずかしかった。５・７・５・７７の句が詠めてよかったし、自分

でつくったゴーカートのことについて、褒められたので嬉しかった。 

〇最初はいやいやだったけど、意外と人が多かったから安心して歌が詠めた。 

 

2 実際の万葉集の歌を詠んでみてどうでしたか。 
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3 「子ども梅花の宴」では自分の考えや思いを歌にして詠むことができましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 このような会議があれば、また参加してみたいと思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 「子ども・学生未来会議」に参加して、思ったことや感じたことなど、自由に書いてください。 

〇少し恥ずかしかった。 

〇万葉集を詠むのは恥ずかしかったけど、自作の短歌を詠めたことはいい経験だったと思う。 

〇市長さんが優しく、最後はみんなで写真を撮って楽しかった。 

〇市長さんが着ていた服みたいなのが着たかった。 

〇観光地がいっぱいある太宰府が好きです。太宰府天満宮や政庁跡など、自然がいっぱいのところも好

きです。 
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